Au sujet des communautés de paroisses

La situation de pénurie dans laquelle nous nous trouvons, nous oblige à repenser le mode de fonctionnement de nos paroisses.

Il est nécessaire de préparer nos esprits à vivre autrement en Eglise, sans lamentations Inutiles , sans états d'âmes néfastes et sans nostalgie du passé....

Le 2 septembre prochain, notre Evêque promulguera la mise en place officielle de notre Communauté de paroisses...ce qui veut dire que pour notre secteur les trois paroisses demeurent ce qu'elles sont mais elles formeront une seule communauté avec un prêtre qui sera responsable des trois...

Autant que faire se peut , pour l'instant les trois prêtres restent en place mais :

Une assemblée générale du Peuple de Dieu- c'est à dire les chrétiens des trois paroisses se rassembleront autour du vicaire général pour un échange au sujet de cette communauté de paroisses :

cette réunion est prévue le 21 avril à 15 h 30 à la Maison paroissiale de Raon.

Elle se terminera par la célébration de la messe à 18 H à Saint-Georges.

 $X \quad x \quad x \quad x$

Il est bon que vous sachiez que l'évêque rencontrera chaque prêtre concerné pour faire l'évaluation du ministère de chacun-

Il n'est pas sûr que nous pourrons fonctionner avec trois prêtres résidents pendant les années qui viennent-

D'où la nécessité que s'opère chez les chrétiens une véritable conversion pour accepter de vivre en Eglise autrement.

Il y a des signes d'Espérance qui nous aident à croire que les fidèles laïcs sauront trouver leurs places en prenant des responsabilités (même modestes) dans la communauté . Des chrétiens des trois paroisses se retrouvent déjà de temps en temps...

La mise en place d'une équipe pastorale et d'un conseil pastoral s'impose de plus en plus. Des équipes de funérailles, de préparation au baptême et au mariage sont opérationnelleson commence à se faire à l'idée que des laïcs peuvent conduire des funérailles lorsque le prêtre n'est pas disponible etc.

Révolution ? Evolution ? Ce qui restera problématique c'est d'aider ceux qui viennent rarement à l'église pour qu'ils comprennent et acceptent ces changements.

La question de la formation des laïcs est de plus en plus nécessaire. Une équipe liturgique se met en place pour l'animation de nos célébrations mais Pourquoi y a t-il si peu de fidèles pour accepter d'y participer ?

Je suis heureux de constater que dans la vallée des chrétiens ont compris depuis longtemps qu'ils devaient se retrousser les manches..mais là aussi ils sont trop peu Nombreux!

Je souhaite que ce carême soit l'occasion d'approfondir toutes ces questions en sachant bien que rien ne se fera durablement si la prière n'accompagne pas notre réflexion. L'avenir de l'Eglise est en jeu -il nous faut réapprendre à rejoindre celles et ceux qui ont pris des distances , les jeunes surtout . Quel beau et grand défi !